5 Piéces

694 m?
Réf. 5474926
Prix NC

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Dans le quartier du Jardin Exotique, a I'entrée de Monaco, se construit
une superbe résidence, dénommée "L' Exotique" qui surplombera

toute la Principauté. Offrant de luxueuses prestations, une architecture

élégante et moderne, une abondante végeétation tropicale et une vue
imprenable sur la mer.L'immeuble est exposé plein sud et bénéficiera
donc d'une pleine luminosité.Nous vous proposons une incroyable
appartement 5 pieces en duplex qui bénéficie d'une vue panoramique.ll
est composé d'une entrée desservant un spacieux double salon ouvert

sur une large terrasse de 90 m2, une cuisine ...

In the Jardin Exotique district, at the entrance to Monaco, a superb residence is
being built, called “L'Exotique”, which will overlook the entire Principality. Offering
luxurious amenities, elegant and modern architecture, abundant tropical vegetation
and breathtaking views of the sea.The building is facing south and will therefore
benefit from full light.We offer you an incredible 5-room duplex apartment that
enjoys a panoramic view.It consists of an entrance leading to a spacious double
living room opening onto a large 90 m2 terrace, a fully equipped independent
kitchen, four bedrooms with ...

SOLAMITO PROPERTIES
6, bd des Moulins - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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